

tremblant s'écria : « Parlez, Seigneur, que voulez-vous que je fasse ? » — « Allez à Damas, reprit le Seigneur, là vous connaîtrez mes ordres. » Sauvé que la vision avait rendu aveugle, se fit conduire à Damas où il trouva un disciple nommé Ananie qui avait reçu de Dieu l'ordre de lui imposer les mains ; il recouvra aussitôt la vue et devint, sous le nom de Paul, un des plus grands apôtres. Sa principale mission fut de convertir les gentils auxquels Pierre venait d'ouvrir les portes de l'Eglise dans la personne du centurion Corneille (34).

8. TRAVAUX APOSTOLIQUES DE SAINT PAUL.

Toutefois, avant de commencer ses grandes courses apostoliques, saint Paul se rendit à Jérusalem pour visiter saint Pierre, et être reçu au nombre des apôtres. Il parcourut ensuite la Syrie et la Cilicie, propagea le christianisme dans la grande ville d'Antioche, et alla prêcher avec saint Barnabé dans l'île de Cypre et dans le midi de l'Asie-Mineure.

Cette mission terminée il revint à Antioche, puis alla rendre compte de ses premiers travaux à saint Pierre, qui se trouvait encore à Jérusalem ; il retourna ensuite dans l'Asie-Mineure, pour achever la conversion de cette contrée. Il prêcha avec le plus grand succès dans la Phrygie, la Mysie, la Lydie et la Troade, s'attacha étroitement à son cher Timothée et à l'évangéliste saint Luc, et passa dans la Macédoine où il fonda les grandes Eglises de Philippes, de Thessalonique et de Bérée. De là il s'embarqua pour Athènes où il annonça devant l'aréopage son Dieu inconnu, et il termina cette glorieuse mission par l'établissement de l'Eglise de Corinthe.